



GOBIERNO REGIONAL ADQUIERE MÓDULO DE 240 VICUÑAS PARA LA COMUNIDAD CAMPESINA MOCHADIN – CUTERVO.

Ejemplares serán instalados en un área de 600 hectáreas de pasturas naturales.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Se asignará los recursos para compensar a la Asociación de Criadores de Vicuñas de Pozo Kuan, por la entrega de estos ejemplares, para ser instalados en el área de manejo de 600 hectáreas de pasturas naturales.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura, asignará los recursos para compensar a la Asociación de Criadores de Vicuñas de Pozo Kuan - Contumazá, por la entrega de un módulo de 240 vicuñas a la comunidad campesina Mochadin – Cutervo. Esta acción se realiza en el marco del proyecto "Instalación de Servicios para la Conservación, Manejo y Aprovechamiento Sostenible de Vicuñas en la Zona Alto andina de las provincias de Cajamarca, Celendín, Cutervo, San Marcos, San Miguel y San Pablo en el departamento de Cajamarca, que ejecuta el Gobierno Regional, a través de la DRAC.

Con este fin, se firmó un convenio de cooperación entre la mencionada asociación y la comunidad campesina de Mochadin, en donde ambas partes establecen dentro de un marco de colaboración recíproca y bajo la modalidad de compensación por la entrega de estos ejemplares, asignar un valor por cada vicuña entregada, siendo de 1,000 soles c/u., haciendo un total de S/. 240,000 soles.

La Asociación de Criadores de Vicuñas de Pozo Kuan, se compromete a entregar los camélidos, con una proporción de 80 % hembras y 20 % machos. Por el otro lado, la comunidad campesina de Mochadin, manifiesta su disposición para recibirlas dentro de un área de 600 hectáreas de pasturas naturales.



Elfer Neira Huamán, director regional de Agricultura Cajamarca, felicitó la buena voluntad de la Asociación de Criadores de Vicuñas de Pozo Kuan, por brindar el módulo de vicuñas y permitir replicar esta especie en la zona altoandina de Mochadin, así mismo resaltó la importancia del mencionado proyecto, porque mejorará la crianza y producción de vicuñas en la región.

Mencionó que el proyecto se encuentra en plena ejecución con el objetivo de desarrollar un manejo sostenible de este camélido andino en el ámbito cajamarquino. “Mejorar la asistencia técnica, conservación, repoblamiento, preservación y el aprovechamiento sostenible de esta especie es nuestra tarea”, agregó el funcionario.

Finalmente, el director del proyecto "Vicuñas", MV. Víctor Chico Alvites, informó que el próximo mes de octubre se va a inaugurar los primeros módulos de vicuñas en Alto Perú y también en Mochadin - Cutervo y para el próximo año los demás módulos que contempla este proyecto.